
 

令和６年度 第３回へきなん市民環境会議定例会 会議録 

 

と き 令和６年６月６日（木）  

午後７時から午後８時まで 

ところ 碧南市役所談話室２、３    

司 会 角谷             

○出席者 １２名 

○欠席者  ３名 

１ 全体協議 

 (1) オオキンケイギク一斉駆除活動の報告について【６月２日（日）9:30～11:00】 

  ・活動参加者 １０７人 駆除量 ６９０ｋｇ 

 ・駆除活動を肌で感じることができた。今後も続いていくといい。 

 ・新しい鋤も加わって根から掘り起こす作業が良くできた。 

 ・この活動はへきなん市民環境会議が碧南高校とともに主催して実施してきたが、数

年前から西三河生態系ネットワークが主催となっている。主催者側の参加者が少ない

のに、市民環境会議側が協力しているという形になっているのは疑問だ。 

 ・取材されたのは良かったが、取材の事前情報はなく、内容も駆除活動の経緯やオオ

キンケイギク自体の説明等なかったため、取材の経緯や趣旨が疑問だ。 

 

(2) 植木市の報告について【５月１１日（土）10:00～14：00＠臨海ドーム】 

・生ゴミ処理キット１８セットの配布及びパワーポイントを使った説明とアンケート

を実施した。 

・へきなん市民環境会議のブースまでの電源をとるための通路の配線につまづいてし

まう客が多くいた。来年度以降同様な形でブースを運営する場合は配線不要なポータ

ブル電源を使用したい。 

・会場のレイアウトが良く、今後も同様に実施できるよう事務局へ要望していきたい。 

・環境宣言は３７人、周辺美化は３３人だった。ほとんどの人が午前中の来場者だっ

た。昼からは時間も短く来場者もすぐに帰ってしまったため、来年度以降の参考にし

ていきたい。 



(3) アースデイ碧海油ヶ淵 2024 の報告について【５月２５日（土）、２６日（日）】 

・へきなん市民環境会議は２６日の午後が担当だったが多くの方が水質調査の体験を

してくれた。小学生１人での参加もあり、子どもが関心を持ってできたのが良かった。 

・市民環境会議のベストを見て、キッチンカーの人が声をかけてくれた。市民環境会

議に興味があれば環境課へ連絡するように伝えた。→後日環境課より資料提供した。 

・当日の油ヶ淵の透視度は１２～１３ｃｍ程度、ＣＯＤも８程度であまりきれいでは

ないと感じた。 

・ブースでの展示方法について、パネルを置いておくだけでなく、調査の道具を並べ

目立たせる工夫が良かった。座っているだけでなくアクションが大切だと感じた。 

 

２ その他 

(1) 油ヶ淵水質モニタリングについて【６月９日（日）8：00 ＠鷲塚公民館】 

担当：角谷、中根、加藤、須田、鈴木恵 

   

(2) 元気ッス！へきなん打ち水大作戦について【７月２７日（土）14：00～】 

   参加者：竹原、角谷、高田、中根、杉浦捨、菅原、岩戸の 7 名を予定 

  ・温度記録係（Ｃグループ）の中学生ボランティアは３名必要。  

  ・司会へ参加者の呼び込みをしてもらうように依頼する。  

 

 (3) 碧南きづなぁぐについて【９月２２日（日）＠あいくる】 

  ・会議後情報共有する。 

 

 

次回開催 令和６年７月４日（木） 

                           碧南市役所談話室２、３ 


